



# 高野校だより



舞鶴市立高野小学校  
令和6年度 学校だより  
第10号  
令和6年12月24日発行

〒624-0832 舞鶴市高野台1-1  
Tel 0773-75-0768 Fax 78-3050  
HP <https://takano-maizuru.edumap.jp>

## 一人一人のチャレンジ 力を伸ばした2学期!

体育館も運動場も異常な暑さでエアコンのある教室以外で、学習ができない状況での2学期のスタートとなりました。9月になっても極めて厳しい暑さが続く中、熱中症対策を講じながらの運動会練習となりました。そのような2学期も、短い秋ではありましたが確実に季節は移り変わり、厳しい冷え込みの到来とともに、本日終業の日を迎えることとなりました。

2学期の授業日数は80日と1年で一番長い学期を過ごしました。日々の授業に加え、様々な校内行事、舞鶴市小学校合同音楽会や城南中学校区駅伝交流記録会、社会見学、聾学校舞鶴分校や舞鶴支援学校との交流、オーケストラの鑑賞など校外での活動、他校児童との交流、様々な分野のゲストティーチャーをお招きしての学習や体験などを通して、子どもたちは着実に成長を遂げ、自らで考え判断する力が育ち、一段とたくましくなりました。

また、子育て支援協議会、地域・PTAの皆様の温かいお力添えをいただき、高野子どもまつりも盛大に開催することができました。地域・保護者の方々と触れ合う時間の中で、子どもたちは楽しさとともに包み込まれているような感覚をかみしめることができたのではないかと思います。子どもたちにとっては、地域の皆様とつながることができる貴重な機会となりました。ご多用の中、お世話になりました皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

3学期は、大きな節目としてとても大切な行事である卒業証書授与式、そして6年生を送る会を予定しています。6年生にとっては小学校生活を締めくくる最後の行事になります。心温まる思い出として、いつまでも心に残り、力強い一歩につながる行事になるよう準備を進めてまいります。

人権旬間の取組の一環として、一人一人が書いた「人権標語」を掲示しました。子どもたちの作品の中から一部を紹介します。

- |                          |       |
|--------------------------|-------|
| 「自分の心を大切に 友だちの命を大切に」     | わかば学級 |
| 「なかよくね たのしくあそぼう にこにこだ」   | 1年生   |
| 「めざそうよ ふわふわことばの 教室を」     | 2年生   |
| 「じんけんは 友だちの心が 大切です」      | 3年生   |
| 「だれとでも 仲よくできる よい姿」       | 4年生   |
| 「笑顔はね 人に元気を あたえるよ」       | 5年生   |
| 「やりとげよう 仲間と一緒になら 何でもできる」 | 6年生   |
| 「自分と友達 の 長所見つけ 比べず大切に」   | 6年生   |
| 「それぞれの いいとこたくさん 見つけていこう」 | 6年生   |



高野子どもまつりの様子

子どもたちは、豊かな感性を持っています。友達とのかかわりの中で、時にはぶつかり、失敗をすることがあるかもしれませんが、そこから仲良くするための方法を手さぐりで学んでいきます。人権旬間で学んだことを礎に、互いの人権を尊重し認め合い、人を人として大切にできる心をはぐくむことができるよう今後も、地道で継続した取組を積み重ねていきたいと考えています。

さて、明日から冬季休業に入ります。今年は14日間の冬休みとなります。年末の大掃除、お正月を迎える準備など、家族の一員として参加する中で、よき伝統や文化について伝えたり、新しい年の初めには、新年の決意や希望など、ご家族で話し合ったりする時間を持っていただくと有難いです。また、かるたや百人一首、こま回し、将棋やけん玉など昔から伝わる遊びに親しみ、触れることが子どもたちの豊かな心をはぐくむことにつながります。ぜひそんな時間を持っていただけたらと思います。

保護者・地域の皆様には、今学期も本校教育の推進に格別のご支援・ご協力を賜り誠にありがとうございました。多くのご支援をいただいたことで子どもたちは力を伸ばし、大きく成長を遂げることができました。改めて感謝申し上げます。2学期に付けた力をさらに伸ばし、子どもたちがいきいきと過ごすことができますよう、新しい年も教職員一同努力していく所存でございます。今後ともご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

それでは、1月8日、3学期始業式の日子どもたちの元気な姿が見られることを楽しみにしております。皆様、よいお年をお迎えください。



校長 材木 敏志  
教職員 一同